



Pour diffusion immédiate

Le COPA National se retire de la plateforme X

Etobicoke (Ontario), le 18 novembre 2024 – Jugeant que la plateforme X (anciennement Twitter) devient de plus en plus toxique et qu'elle véhicule des commentaires haineux qui vont à l'encontre de ses valeurs de respect, de compassion, d'appartenance, de justice sociale et d'autonomisation, le COPA National annonce qu'il ne publiera plus sur ce réseau social.

Les formations et les outils développés par le COPA National s'appuient sur le fait que toutes et tous ont le droit de se sentir en sécurité, fortes, forts et libres. Or, le COPA National estime que les publications de plus en plus polarisantes sur X briment ces droits individuels.

« Lors des formations offertes par le COPA National, les animatrices et animateurs présentent trois stratégies pour mettre fin à une situation qui menace ces droits : s'affirmer (dire non), quitter la situation ou en parler avec une ou un adulte de confiance », souligne Marie-Claude Rioux, directrice générale du COPA National. « Aujourd'hui, le COPA National se sent dans l'obligation d'utiliser une de ces stratégies et de quitter la plateforme X. Nous continuerons cependant de publier sur notre site web, sur Facebook et sur Instagram tout en évaluant régulièrement la pertinence de notre présence », ajoute-t-elle.

- 30 -

Le COPA National (Centre d'orientation de prévention des agressions) a pour mission de prévenir et d'arrêter la violence, l'intimidation et les agressions faites aux enfants en offrant des ressources simples et efficaces qui favorisent un changement positif.

Source :

Giselle Thibault, directrice des communications
295, The West Mall, bureau 503, Etobicoke (Ontario) M9C 4Z4
communication@infocopa.com